

Editorial

Esta editorial, en este momento del año, siempre significa para la institución Escuela de Salud Pública, una suerte de balance anual. Desde hace algunos años atrás, nos permite celebrar el final del período académico con el sabor del deber cumplido para nosotros, con trabajo, con decisiones de equipo, con presencia pública, con logros nuevos y direccionando siempre nuestro norte en búsqueda de producir cambios donde son necesarios y visualizar posibles desafíos futuros.

3/SP

Se ha continuado con el dictado de las maestrías de Salud Pública, Gerencia y Administración de Servicios de Salud y Salud Sexual y Reproductiva. Así también con numerosos cursos de posgrado y extensión, y distintas investigaciones en curso. Algunos de los cuales fueron los referidos a evaluación de estrategias de APS y al diagnóstico de situación en Salud Mental en el ámbito del municipio de la ciudad de Córdoba.

Algunas otras líneas de trabajo y desarrollo que preocupó y ocupó a nuestros equipos durante el 2007, estuvieron marcando tendencias en lo referido a Salud Laboral, lugares de trabajo de calidad de los prestadores de salud, siendo este eje de acción abordado conjuntamente con profesionales de la Universidad de Santiago de Compostela, España, Ilevando a cabo una capacitación de más de 50 profesionales de distintos ámbitos de trabajo en salud. Como así también, se implementó una línea de investigación en el tema.

Otro aspecto que desde hace un tiempo nuestra institución sigue desarrollando es la temática sobre Recursos Humanos en Salud, que específicamente fue abordada durante las III Jornadas Internacionales de Salud Pública y compartida con mas de 600 participantes y con 250 trabajos en calidad de presentaciones libres, marcando una vez más el efecto positivo y de satisfacción por esta instancia que favorece la excelencia y la socialización de todos a aquellos que comulgan con nosotros la preocupación por la salud pública.

Un logro a destacar es ser parte como institución de la constitución del Nodo Argentino del Campus Virtual de Salud Pública, un espacio en red, considerado un bien público que intenta sumar a la democratizacion del conocimiento a través del acceso universal a toda la información y a las potencialidades que podamos compartir, en beneficio de la formación de recursos humanos en salud pública y colaborar en mejorar los resultados.

Desde este espacio de difusión del conocimiento de la Salud Pública solo me cabe expresarles mis agradecimientos a todos quienes de una forma u otra, están comprometidos con nosotros con iguales objetivos y que caminan junto a nuestros proyectos y ayudan a su consolidación. También deseo saludarles cordialmente y desearles Felices Fiestas de fin de año y un Buen año 2008.